

NOTA DE PRENSA

CONGRESISTA ARIMBORGO DESTACÓ IMPORTANCIA DE LA BATALLA DE JUNÍN PARA NUESTRA INDEPENDENCIA

- **Parlamentaria participó en emotiva ceremonia al conmemorarse 192 años de la Batalla de Junín**
- **Calificó como un valioso aporte para la definitiva independencia del Perú y de América del dominio español.**

La parlamentaria por Fuerza Popular, **Tamar Arimborgo Guerra**, calificó a la Batalla de Junín como un valioso aporte para la definitiva independencia del Perú y de América del dominio español, al conmemorarse el 192 aniversario de dicha gesta heroica.

Arimborgo Guerra, tras participar en emotiva ceremonia donde se entregaron ofrendas florales al pie del monumento al Libertador Simón Bolívar, destacó la participación de los héroes peruanos que dieron sus vidas por la libertad de nuestra patria y saludó la realización de este acto cívico patriótico que *“debe conmemorarse por todas la generaciones futuras”*. **OPINION DE DRA TAMAR**

El evento, organizado por el despacho de la congresista Sonia Echevarría Huamán (FP), se llevó a cabo el pasado 6 de agosto, al cual asistieron diversas autoridades de la región Junín, así como directivos de la Asociación de Residentes de Junín, entre otros.

Lima 09 de agosto de 2016

Agradecemos su publicación